**Von:** Julien GROSS [mailto:julien.gross@paleo.ch] **Gesendet:** Mittwoch, 23. Januar 2013 14:02

**An:** \_BAKOM-RTVG

Betreff: Prise de position sur la modification de la concession octroyée à la SSR - Offres en ligne

Mesdames, Messieurs,

Depuis quelques 10 ans, nous assistons à un essor important de la scène suisse, principalement des musiques actuelles.

La RTS est un acteur essentiel dans son développement. De par les diffusions radio et TV des artistes helvétiques ainsi que par son soutien au Festival Label Suisse. Le rayonnement médiatique du Festival apporté par la RTS est l'une des plus-values majeure de cet événement.

L'évolution du mode de consommation des médias nous incite à recommander à l'OFCOM d'inclure dans la concession de la RTS, la possibilité de proposer en streaming live et en VOD (Video on demand) des concerts et autres événements culturels sans lien direct avec un quelconque programme TV. Internet permet de proposer un contenu riche et à la carte à une génération pour laquelle la notion d'horaire de programme ou d'écran de télévision n'a plus d'importance. Diffuser en streaming les concerts de Label Suisse sur les sites de la RTS, serait un atout considérable pour les artistes que nous produisons.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à mon courriel, et vous présente, Mesdames, Messieurs, mes salutations respectueuses.

Julien Gross

Président de l'association Label Suisse pour la mise en valeur des musiques suisses